



志比北小学校だより

第10号 平成28年7月20日(水) [大谷 発]

いよいよ夏休み!! 今しかできないことを...

入学式からスタートした1学期、いろいろな行事や活動を通して児童の成長を実感することができました。夏休みには、じっくり自由研究に取り組んだり、様々な体験活動に参加したり、たくさん読書をしたり……と、今しかできないことに大いにチャレンジしてほしいと思います。せっかくの夏休みです。毎日、だらだらとテレビ、ゲーム、インターネットなどで、何となく過ぎてしまったということにならないようにしたいものです。

1学期を振り返って

6年生



北地区合同体育大会では、短い準備期間の中で、応援合戦をしっかりと仕上げてくださいました。運営でもそれぞれの役割を立派に果たしてくださいました。

5年生



集団宿泊活動では、志比小の5年児童とともに様々な体験活動に取り組みました。3日間の集団生活を通して、ぐっとたくましくなって帰ってきました。

4年生



消防署・警察署・清掃センターの見学や田んぼでの稲作体験など、大忙しの4年生。委員会の活動にも慣れてきて、すっかり高学年の顔つきになってきました。

3年生



今年初めて参加した連合音楽会、途中3年生が前に出て歌うところがあり、きれいな高音での歌声を会場に響かせてくれました。

2年生



「1年生と遊ぶ会」では、1つ上のお兄さんお姉さんとして意欲的に活動できました。ミニトマトの栽培では、毎朝の水やりと観察に取り組み、たくさんのおトマトを収穫することができました。

1年生



入学して3ヶ月あまり、小学校での生活にもすっかり慣れて、元気に活動しています。また、毎日、朝と帰りには、挨拶の大きな声を響かせてくれます。いつまでもこの元気で笑顔を忘れずに、大きく成長してくれることを期待しています。

最近の活動より

ラジオ体操練習会



夏休みも間近になりまたので、7/12(火)、13(水)の2日間、ラジオ体操の練習を行いました。長い夏休み、毎朝きちんとラジオ体操に参加して、規則正しい生活を送ってほしいものです。

親子道徳授業・家庭教育学級



7/15(金)の授業参観は、「あなたの大切なもの」というテーマで、親子道徳授業を実施しました。ラブラー班ごとに、それぞれが大切に思っていることについて話し合いをしました。



引き続き行われた家庭教育学級では、日赤県支部の鈴木敏弘さんから、災害時の避難所での生活について、実際の写真や映像を交えてお話いただきました。

給食試食会



保護者懇談会に合わせて、1年生の保護者を対象に給食試食会が行われました。食後には、栄養士の大久保先生から旬のものや野菜をしっかりと食べようというお話がありました。

秋花壇に向けて



7/7
秋花壇
苗の定植



7/15～
苗の配布



7/7(木)美化図書委員が5月に種をまき、大事に育ててきた約450株の苗を、委員会の時間に植えました。また、残った苗を7/15(金)より配布しました。生育状況の悪いものやナメクジにやられたものが多く、例年より数が少なくなっています。また、サルビアは、再度種をまいて育苗をしましたので、小さい苗が多くなっています。日当たりの良いところに置き、十分に大きくなってから花壇などへ植えるようにしてください。